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THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
THE Y’S MEN’S CLUB OFATAMI

TO ACKNOWLEDGE
THE DUTY THAT
ACCOMPANIES
E V E R Y  R I G H T

国際会長主題
 「信念のあるミッション」
 “Mission with Faith”

東日本区理事主題
 「原点に立って、未来へステップ」
 “Stand at the origin and
   take a step for the future”

アジア会長主題  
 「愛をもって奉仕しよう」
 “Through Love,  Serve”
富士山部部長主題
 「みんなで参加・みんなで奉仕」
 “Let’s  join  together !
   Let’s  work  for  sommuity  service !”  

熱海クラブ
会 長 主 題

学びて育てるＹ’ｓの心
Learn & Develop Y’s Spirit

［強調月間］

EMC―C

１1月例会報告

在 籍 者
療養会員
広義会員
出 席 者
ビジター
ゲ ス ト
メネット
コメット
出 席 率

44 名
2 名
1 名
32 名
5 名
1 名
1 名
名

76.2 ％
計 39 名

ス マ イ ル

11 月
累 計

53,000円
367,000円

ＹＭＣＡ基金

11 月
累 計

3,109円
16,768円

ＢＦ基金 １1 月
切 手
累 計
現 金
累 計

 ０kg
 ０kg

24,000円
138,000円

 １０月メーキャップ １０月訂正出席率

１２ 名 100 ％

Happy Wedding
             Aniniversary

＊ 結婚記念日おめでとう ＊

Happy Bithday
＊お誕生日おめでとう＊

1 日
5日
15日
25日

内 藤 絹 子 さん
梅 田 陽 子 さん
松 永 よしの さん
藤 村 真 帆 さん

21日
21日
23日

池　田  直 文 君
鈴　木 道 夫 君
泉明寺 みずほ 君

二 見  康一 君・裕  子 さん
山 田  光一 君・  弘 美 さん

1日
27日

･･･ メネット ･･･
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今月の聖句

会　 長　二見 康一 君
後藤 軍治 君
全　　員　

蛭田 泰造 君
会　 長　二見 康一 君
会　 長　二見 康一 君
書　 記　大川 貴久 君

各 委 員 会　
B副会長　西島 智仁 君
会　 長　二見 康一 君

日　 時・・・12月20日（月）17：00～
会　 場・・・後楽園ホテル
受　 付・・・山崎 英史 君　乙部 元弘 君
司　 会・・・青木 義美 君

【第１部】
  1. 点　　鐘
  1. 聖句朗読・開会の挨拶
  1.国歌斉唱・ワイズソング
  1.ワイズの信条
  1. 会長挨拶
  1.ゲスト・ビジター紹介
  1. 書記報告
  1. 委員会報告
  1.閉会の言葉
  1. 点　　鐘

【第2部】
  クリスマス家族会

2015年 １2月例会プログラム

▲

2015年１2月3日（木）熱海ＹＭＣＡセンター18：30～20：15
司 会：勝又 隆吉 委員
◎理事長挨拶　竹内 敏朗 理事長

■第３０回中学生英語スピーチコンテストの報告、反省

　 開催日：2015年１１月２１日（土）熱海起雲閣音楽サロン
　 募集参加生徒  １３校  ４１名

■２８年１月理事運営委員会は１月２１日（第３木曜日）１８時より

■その他
　　倉庫解体工事は１１月２０日完了
　見積り額で工事費支払いする。

◆次回 １月２１日（木） １8時

熱海ＹＭＣＡから ＜１2月理事・運営委員会＞

▲

第6回 役員会報告
平成27年１2月２日（月）19：30より　於：ワイズ事務所

▲

◎ 会長挨拶  会長  二見 康一

● 報告事項
１．12月の予定表..................................................................... 報告
２．第2回富士山部役員会・評議会の件............................... 報告
３．YMCA東山荘感謝会の参加の件......................................報告
４．伊東クラブ４０周年記念例会への参加報告....................... 報告
５．第３０回英語スピーチコンテスト開催の報告.................. 報告
６．赤い羽根共同募金11月11日熱海駅で開催................... 報告
７．クリスマス家族会の役割分担の確認............................... 報告
８．台中クラブ来訪の件.......................................................... 報告
９．市民安全パレードへの参加............................................... 報告

● 議  題
議長  会長  二見　康一

１．１２月クリスマス例会プログラムの件................................. 承認
２．新年年賀広告の件............................................................. 承認
３．ドッジボール大会決算の件............................................... 承認
４．新年初顔合わせの件.......................................................... 承認
５．東日本区ワイズメネット国内・国際プロジェクトへの献金....... 承認

*次回会合：1月 5日（金）

11月 例会報告 ［編集部］
１１月２３日熱海ＹＭＣＡセンターにて１１月例会が開催

されました。今月は二見会長肝いりの、梅原先生〈熱海学〉

第２回目が開催されました。

今回は熱海に縁のある偉人についての話でした。源頼朝

に始まり徳川家、近年では鉄道を熱海に引いた恩人や作

家の尾崎紅葉や坪内逍遙他、それぞれが熱海とどのよう

に関わったか、その影響によって熱海がどのように発展

していったかをわかりやすく説明して頂きました。話の

中に、偉人たちの熱海に対する思い入れや、先生自身の

熱海に対する愛情がひしひしと伝わってきました。

一般参加者やＤＢＣ

京都パレスクラブの

人見ワイズ他ビジ

ターも、熱海再発見

ができました。“熱

海はすばらしい所な

んですよ！”心に染

みました。

１月 例会担当予告 ≪例会日≫ １月２５日

受 付

司 会

信 条

山田光一君
森　重男君

梅田邦彦君

石村孝治君

食前の言葉

閉会の言葉

緒方哲郎君

小林秀樹君

鈴木恵次君

聖 句 朗 読
開 会 の 挨 拶

二 見 康 一
小 原 進 一
橋 本 一 実

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長

発行責任者
編 集 長
副 編 集 長
編 集 委 員 齊藤 栄・泉明寺みずほ・小石川冨美江
事務所（〒413-8799） 静岡県熱海郵便局内私書箱37号

TEL・FAX（ 0 5 0 ）7 5 0 2 - 2 6 1 0

CHARTERED.DEC.15.1963

熱海ワイズメンズクラブ　 ホームページ ▶ http://atami-ys.net　　メール ▶ mail@atami-ys.net 〈例会日〉毎月第 4月曜日 午後 6:30 ～ 9:00　〈会場〉熱海後楽園ホテル TEL 0557-82-0121



伊東クラブ ４０周年記念例会

泉明寺みずほ

　伊東ワイズメンズクラブ創立４０周年
記念特別例会が伊東市暖香園を会場に開
催された。
　我々熱海メンバーは万障をかなり繰り
合わせて２５名が出席。ほからならぬ、伊

東ワイズメンズの慶事とあって、取るものも取り敢えず、
現地へ向かったメンバーであったが、まさかの全員大遅
刻。お詫びは幹部に任せ、早速式典に途中参加する。こ
の例会には東日本区の直前、現、次年度、次々年度理事も
ご参加されており、実に重々しく栄えある祝典であった。
式典に続いて、会場をホテル本館へ移し、親睦パーティー
の開催。乾杯の後は、揃いの蝶ネクタイをつけた伊東ワ
イズメンズクラブメンバーの心からの歓待を受けつつ、談
笑に次ぐ談笑。特に伊東市きってのキレイどころのオモテ
ナシには、相好を崩して、というか、身を挺して（捧げて？）
それに応えようとされていた。さすがは紳士、熱海ワイズ
マン。パーティーではバンドの演奏に合わせてダンスを踊
るタイムも設けられ、大変に盛り上がった例会となった。

赤い羽根共同募金活動報告

ＣＳ委員長　山崎英史
　１１月１０日午後１時半から熱海駅と
マックスヴバリュー熱海店下にて赤い羽
根募金活動を行いました。
　熱海駅でメンバー１０名が集合し開始
しました。

　しかし人の往来が思ったより少なく、急遽２班をマッ
クスバリューへ移動させ２箇所で活動しました。
　集まった金額は、２１，８６３円でした。参加された
メンバーの皆様お疲れ様でした。

東日本メネット会

大川貴久

　１１月２８日ハートピアにて、東日本
メネット会が開催され、利根川恵子会長
はじめ、２８名が熱海を訪問しました。
　富士山部より、多数のメンバーが参加

し、昼食を共にしました。
　熱海クラブからは、二見会長、栗本次次期理事、大川
書記他が参加しました。

第３０回記念 中学生英語スピーチコンテスト

ＹＭＣＡ委員　森  重男

　小春日和りの好天に恵まれた 11 月 21
日熱海起雲閣に於いて開催された。
　語学力の向上と生徒達の自由な参加意
識を高め将来の豊かな社会生活の一助に
と毎年行い熱海 YMCA の主力事業として

30年間継続して実績を積んで参りました。
　東部地区中学校１３校から41名の参加があり、父兄先生、YS
メンと会場は満席になり真剣な生徒達の熱気に包まれました。
　30 回記念として来賓の斉藤市長から祝辞を戴き、ご自身の
体験をまじえて生徒への激励のメッセイジが有りました。生徒
の素晴らしい発表が多く審査にご苦労が有ったとの事です。
　審査員は三島南高等学校と熱海高等学校のALT講師2名と土
屋恒夫YS、竹内理事長の4名で厳正な審査の結果となりました。
　入賞者は別紙の通りです。

　第３０回記念熱海市長賞　トーン　アリーシャ　加藤学園暁秀中学校　　
　熱　海　教　育　長　賞　 津藤　向日葵
　Y M C A 理 事 長 賞　 岩本　夏幸　　　　熱海市立熱海中学校

【１ST　PART】
　暗唱の部（２学年）  １位　萩 原　涼 加　　 伊東南中学校
　　　　　　　　   ２位　小 林　寧 音　　 熱海　泉中学校
　　　　　　　　   ３位　四之宮　豪　　　 熱海　泉中学校

　暗唱の部（３学年）  １位　荒 尾　隆一郎　　熱海　中学校　
　　　　　　　　   ２位　榎 本　陽  香　　熱海　泉中学校
　　　　　　　　   ３位　梅 沢　杏  樹　　熱海　泉中学校

【２ND　PART】
　自作の部（１学年）  １位　平 澤　侑 季　ペア
　　　　　　　　　　　  タライアンゴミ  セタレ　熱海 泉中学校
　　　　　　　　　２位　松 下　亜 澄　ペア
　　　　　　　　　　　  菅 原　愛 美　　　　  熱海 中学校
　　　　　　　　　３位　山 田　陽 輝　　　　  加藤学園暁秀中学校

　自作の部（２学年）  １位　泉明寺 さくや　　加藤学園暁秀中学校　
　　　　　　　　　２位　鈴木 依緒奈　　 下田市下田中学校
　　　　　　　　　３位　南　 裕 弥　　　加藤学園暁秀中学校

　自作の部（３学年）  １位　中 山　七 海　　三島中郷西中学校
　　　　　　　　　２位　細 井　 彩  　　南伊豆東中学校
　　　　　　　　　３位　金 丸　 櫻　  　御殿場西中学校

第１０回熱海ワイズ会長杯ドッジボール大会 委員長　八代 一雄

　雨の降る１１月１４日（土）南熱海マリン
ホールに於いて、第１０回熱海ワイズ会長
杯争奪ドッジボール大会をご来賓に、熱
海市教育長三田光行様、熱海グローリー
クラブ直前会長加藤博様、勝又隆吉副書
記様、そして伊東クラブでは同日にドッ

ジボール大会が行われている所、時間をさいてくださり、
富士山部部長久保田康正様、富士山部書記牛田俊夫様に
ご来臨賜り、差入れまでいただきました。心より厚く御礼
申し上げます。
　今年は、多賀小学校がバザーで出場出来ず、低学年１６
チーム、高学年１５チームの計３１チーム総数３９０名での
熱い競技が行われました。
　小原Ｙ’ｓが昨年に続き、今年も競技の組合せ、次の出場
チームの準備そして進行に敏腕を振ってくださり、また成
績、審判、会場整理も各担当のメンバーの皆さんのご協力
で競技もスムーズにそして何よりも１名のケガもなく終
了する事ができました。

　課題であった駐車場については、青木Ｙ’ｓの顔の広い
（大きい）所で、マリンホール担当者とかけ合っていただ
き、今回から車両がスムーズに流れる様、一方通行にし
てもらい、管理・事務所から３名の交通整理人を格安で
お願いしてもらう等、安心して競技・カレーの提供に集
中する事ができました。
　また、いつも大変なカレー作りは、青木カレー班長、裕
子メネットのおしどり夫婦のもと、前日１３日の下準備に
は、メンバー１１名、メネット７名のご協力をいただき、当
日のカレー班は、メンバー６名、メネット８名、コメット
３名の皆様に担当をいただき、メネットの皆様のご協力
無しでは、ワイズ活動は成り立たないと実感！本年は準
備万端なんのトラブルもなく、参加者に提供する事がで
き、メンバーも今年はスープカレーでなく、本当におい
しいカレーを食べる事ができました。ごちそう様でした。
　ご協力いただいたメンバー諸兄、また、故西川ワイズネッ
トと山田賢一コメットには、特別参加で感謝申し上げます。

カレー班長　青木 義美

　大会が無事終了し、なによりでした。手馴れている事もあり、
片付けもスピーディーで帰宅後の処理も早めに完了すること
ができました。
　■ 残量集計の結果、下記の通りでした。
　　 ライス発注　200kg（内残り 20kg）
　　 カレールー　残りなし
　　 カレー皿　　700 枚使用

　１９７人がおかわりしたので９００食は出たと思います。
　もっとも今回は十分足りそうなので盛り付けも多めにしてあげたのでかなりの量を食べた事になります。多賀小学
校が不参加でさらに雨でこの量でしたのでなんとかなりましたが、年々人気度の高くなっていくのには驚嘆させられ
ております。今年は昨年の失敗を参考に肉も冷凍でなく冷蔵にしてもらったり、風よけのベニアも用意したり工夫し
た結果、ガス量は半分以下、料理速度もかなりの短縮で一時は人手が余ってしまったくらいです。
　１００回記念には１時間で全てが完了するよう研究を重ねてみます？？？


